



Edith-Stein-Schule

**Städt. Gemeinschaftsgrundschule
Bühnertstr. 11, 48431 Rheine**

☎ 05971 / 5 10 21 , FAX: 05971 / 1 39 95

www.edelsteinschule.de

48431 Rheine, den 27.08.2018

Sehr geehrte Frau Kurzinsky,
sehr geehrte Frau Bauer,

im Rahmen der bisherigen Planungsbesprechungen bezüglich des Erweiterungsbaus an der Edith-Stein-Schule in Rheine war und ist es von Seiten der Schule stets ein großes Bedürfnis gewesen, auf die unbedingt notwendige Berücksichtigung der **Vollunterkellerung des Anbaus** hinzuweisen.

In der heutigen Dienstbesprechung wurde von Seiten des Kollegiums nochmals auf die Wichtigkeit der Berücksichtigung von Lagerräumen hingewiesen. Gegenwertig haben wir unsere Lern- und Lehrmittel im gesamten Schulgebäude verteilt, eben überall einige Dinge!! Im Rahmen der geplanten Baumaßnahmen werden die jetzigen Lagerbereiche dem vergrößerten neuen Aulabereich bzw. dem neuen Verwaltungstrakt sinnvollerweise angegliedert. **Demzufolge fehlt dann fast der gesamte bisherige Lagerbereich für Lehr- und Lernmittel!!!**

Ohne zusätzliche Kellerraumkapazitäten können wir uns daher nicht vorstellen, wo diese Kernmaterialien der schulischen Arbeit gelagert werden können.

Im Rahmen der „Erneuerung“ des Stadtteils Dorenkamp wurde in der Vergangenheit durch die Stadt Rheine schon viel bewegt. An der Edith-Stein-Schule ist seit dem Schuljahr 2013/2014 ein stetiger Anstieg der Schülerzahlen festzustellen, der nach unserer Einschätzung auch mit dieser Veränderung in Verbindung steht.

Es ist zu beobachten, dass der Stadtteil Dorenkamp „interessanter“ wird für junge Familien. Steigende Schülerzahlen verdeutlichen diese Entwicklung und machen uns seit Jahren schon „Platzsorgen“. Er ist ersichtlich, dass in Zukunft an der Edith-Stein-Schule tendenziell noch mehr Platz benötigt wird, auch in Form von Lagermöglichkeiten! Wir als Grundschule appellieren daher an die Weitsicht der Politik, die Edith-Stein-Schule modern und zukunftsweisend umzubauen.

Zu einem modernen Stadtteil für junge Familien gehört auch eine moderne Grundschule, die dieses Konzept nach Innen wie nach Außen mittragen kann. So eine moderne Grundschule benötigt sehr viele Dinge, u.a. aber auch gute Arbeitsbedingungen die mit einem guten Platzangebot einhergehen.

Wir hoffen, Ihnen unsere Argumente bzgl. einer **Vollunterkellerung des geplanten Anbaus an der Edith-Stein-Schule nochmals nachvollziehbar dargelegt zu haben.**

Mit freundlichem Gruß

Frank Krehe
Rektor

